EL CORAZÓN DEL DUERO PORTUGUES

CRUCERO - DEGUSTACIÓN DE VINOS Y ALMUERZO TIPICO

16 y 17 de Marzo

228€



- 1 Noche en Hotel 4* en Vila Real CENTRO
- Visita guiada Estación de tren de Pinhao.
- Crucero Tesoros de Pinhao
- Visita a los jardines Quinta da Avessada
- Aperitivos y degustación de vinos
- Almuerzo tradicional en ollas de hierro
- Comida restaurante concertado en Bragança
- Seguro de Viaje Guía acompañante
- Autocar durante todo el recorrido.

Sábado: Asturias - Bragança - Vila Real

Salida de los puntos de origen en dirección a **Bragança**, es al mismo tiempo una ciudad con grandes avenidas y un pueblo medieval. El atractivo más emblemático es su antigua ciudadela amurallada, encaramada en el alto de una colina en el extremo oriental, al adentrarnos en este barrio medieval observaremos lo bien que se ha conservado, entre los tejados de su magnífica ciudadela despuntan el campanario de la Iglesia de Santa María y la Torre del Homenaje del Castillo de Braganza, adornada con elegantes ventanas góticas geminadas. Después de la visita, comida en restaurante concertado de la zona (incluida). Traslado a **Vila Real**, llegada al hotel y alojamiento. Por la tarde, tendremos tiempo libre para disfrutar de esta ciudad situada en las colinas rocosas sobre la confluencia de los ríos Corgo y Cabril en la región de Tras-os-Montes. Esta ciudad ha sido para musulmanes, barbaros y romanos la más importante del Alto Duero por su ubicación geográfica estratégica. Hoy en día, esta localidad destaca por su centro histórico salpicado de pintorescas iglesias antiguas y por sus monumentos ubicados en la Avenida Carvalho Araújo, aquí se encuentra la Catedral de Vila Real y el Palacio de los marqueses conocido como Casa do Arco. cena y alojamiento en el hotel.

Domingo: Vila Real - Pinhao - Programa de Visitas Guiadas Tesoros de Pinhao con crucero y almuerzo típico - Asturias

Desayuno y traslado a Pinhao, este pintoresco pueblo portugués se encuentra en la confluencia de los ríos Duero y Pinhao en la comarca donde nace el más famoso vino de Portugal, el vino de Oporto. Durante todo el día disfrutaremos del bonito programa de visitas guiadas "Tesoros de Pinhao". En primer lugar, visitaremos la famosa Estación de Tren de Pinhao decorada con unos hermosos paneles de azulejos típicos portugueses que datan del S. XIX y muestran escenas cotidianas de ese entonces, paisajes, medios de transporte de la época... Tras la visita, nos dirigiremos al muelle de Pinhao para embarcarnos en un crucero que nos llevará por el corazón del Duero portugués disfrutando de los paisajes vitícolas de la zona y lo haremos a bordo de un tradicional barco Rabelo, típicas de este río utilizadas para transportar barricas de vino de Oporto desde la zona alta del río Duero a las tierras bajas donde se almacenaba. Finalizada la navegación, visitaremos los jardines de a "Quinta da Avessada" ubicada en Favois, designada por la Unesco como aldea vinatera. Podremos disfrutar de un servicio de aperitivos mientras degustación sus vinos moscatel, acompañados por los enólogos de la finca. Para comer, tomaremos un magnífico y tradicional almuerzo del Duero servido en ollas de hierro. Al finalizar, regreso a los puntos de origen.

INFORMACION Y RESERVAS

<u>Gijón:</u> Avda. Portugal, 34 - 985 174 700 [] <u>Gijón:</u> Avda. La Costa, 93 - 984 203 303

<u>Gijón:</u> Calle Oriental, 3 - 984 203 303 [] <u>Oviedo:</u> C/ Tito Bustillo, 1 - 985 282 030 <u>Avilés:</u> C/ José Cueto, 6 - 985 536 494 [] <u>Pola de Siero:</u> C/ Alcalde Parrondo, 1 - 985 724 385

